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Zitat von putzi 

Gut, die wenigsten dieser Personen sind zwar Deckungsgleich.

Und es schiebt auch eigentich keiner Frust weil D jemand holt sondern man hätte halt
gern selber die notwendigen Versträrkungen aber das wird in deinen Kopf nicht mehr
rein gehen.

Und der Club hat in deiner Welt nie Probleme.

Noch einmal:

Das wir noch Verstärkungen benötigen haben weder ich, noch, was viel wichtiger ist,
Bornemann je bestritten.

Es werden noch Zugänge kommen, dass ist sonnenklar!

Es geht aber, mMn, nicht darum, einen Wettbewerb zu gewinnen, für den am schnellsten
zusammengestellten Kader, sondern darum, für unsere Möglichkeiten möglichst viel Qualität zu
bekommen.

Und ich würde wetten, da bin ich komplett auf Bornemanns Wellenlänge, in den nächsten
Wochen werden noch Spieler auf den Markt gespült, die denken jetzt im Traum noch nicht
daran, einen Vertrag in Nürnberg, bzw. Düsseldorf zu unterschreiben. Doch einige werden bald
merken, dass sie nicht die Rolle bei ihren Vereinen spielen, die sich erhoffen.

Das sind unsere Kandidaten.

Düsseldorf geht einen anderen Weg, die haben sich ihren Kader schon vollgestopft. Holen sie
noch mehr, dann wird es viele lange Gesichter in ihrem Kader geben, ob das der richtige Weg
ist?

Zudem haben sie einiges geholt, Contento oder Zimmermann, wo ich mich echt frage, für was.

Da sind mir unsere U-Nationalspieler lieber.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2646647#post2646647

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2646572#post2646572
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2646647#post2646647
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2646647#post2646647

